

Der Osterhase und bunte Eier



DEUTSCH-TO-GO.DE

Osterhasen, bunte Eier und glückliche Kinder, die am Ostersonntag Eier suchen. So stellen sich viele Deutsche seit Jahrzehnten Ostern vor.

Aber warum erzählt man, dass ein Hase die Eier bringt? Um es gleich zu sagen: Das weiß niemand so genau. Aber man weiß, dass der Osterhase das erste Mal 1682 schriftlich erwähnt wurde.

In einigen Gegenden Deutschlands erzählte man den Kindern vor rund hundert Jahren auch, dass Kuckuck, Fuchs oder Storch die Eier verstecken.

Nach und nach hat sich jedoch in deutschsprachigen Ländern der Osterhase durchgesetzt.

Was sind mögliche Erklärungen?

Ein Grund könnte sein, dass nicht nur Eier, sondern auch Hasen Symbole für neues Leben sind. Und diese Symbole passen ideal zum Osterfest, das im Frühling gefeiert wird. Geholfen hat dem Osterhasen sicherlich auch die Süßwarenindustrie, die schon im 19. Jahrhundert an Ostern Häschen aus Schokolade herstellte.

(137 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Die Geschichte des Osterhasen“, <https://ostern.tagesspiegel.de/die-geschichte-des-osterhasen/> - F. Welle, „Warum der Hase die Eier bringt“, <https://www.sueddeutsche.de/leben/ostern-osterhase-eier-1.4870656> - Seitenaufruf 15032030)